



# もぐもぐだより4月

枇杷島保育園  
令和4年4月27日発行  
調理員 大島・竹内(記)

新年度が始まりました！子どもたちは給食の時間  
どんな様子でしょうか？クラスの先生に聞いてみました。



## 〈ひまわり組〉

- ◇ 話をしないで食べることに集中することと、感染症対策のために行っている『もぐもぐタイム』を、みんながんばっています。10～15分間と時間を決めていますが、ほとんどの子がその時間を過ぎてても静かに食べていて、「おかわりどうぞ」と言うまで話をしないで食べる事ができています。
- ◇ おかずやお汁をモリモリ食べて、おかわりもたくさんしています。苦手な食材も、1つは必ず食べています。
- ◇ 献立表や、クラスに貼ってあるひらがなで書かれた『きょうのこんだて』を読んでいる子どもも多く、給食を楽しみにしている姿が見られます。
- ◇ 「食べる時、体と机の間はこぶし1個分あけると、姿勢よく座れて食べやすくなる」という話をしたり、背中を丸めて食べると消化に良くないという絵本を読んだり、食事マナーが身につくような働きかけをしています。

## 〈ばら組〉

- ◇ 新しい環境になりドキドキしていた子どもたちも慣れ始め、少しずつおかわりして食べる子も増えてきています。両手でお皿をしっかりと持ち、おかわりをこぼさないように自分の席まで運んでいます。
- ◇ 感染症対策のため『もぐもぐタイム』を15分間と長めに行っていますが、みんながんばって話をせず集中して食べる姿が見られます。
- ◇ 見本を見せながら正しい座り方や、箸・お皿の持ち方が習慣づけられるような働きかけをしています。



## 〈さくら組〉

- ◇ 「おなかすいた～」 「今日の給食な～に?!」と給食を楽しみにしている子どもたちです！食べる意欲も旺盛で、「おかわりください！」の声も続出です。
- ◇ みんなの前に出て「いただきます」を言う当番活動も、張り切ってやっています。
- ◇ 自分でリュックからお弁当や箸・コップを出して一生懸命に、給食準備をがんばっています。
- ◇ よく噛んで食べることや、苦手なものも少しずつ食べてみる事に挑戦しています。

## 〈すみれ組〉

- ◇ 4月の始めの頃、涙が出ていた子どもたちも、「いただきます」のあいさつをするとピタッと泣き止んで、食べる事にとっても意欲的です。
- ◇ 一人ひとり子どもに合わせた量を盛りつけ、無理なく食べています。
- ◇ 楽しい雰囲気の中で、苦手な物を少し食べようとがんばる姿が見られます。



## 〈つぼみ組〉

- 【1歳児】保育者に手伝ってもらうこともありますが、手づかみやスプーンを使って自分で食べようとする姿が多く見られます。

【0歳児】モグモグと、口をよーく動かしながら食べています。おやつや給食の時間になると手を伸ばしたり、声を出したりして「食べたい！」とアピールする子も。お腹が満たされるとニコニコ顔で、ご機嫌です。



給食では、安全安心な給食であることはもちろん、子どもたちが「食べる事って楽しい！」と思ってもらえるような献立や、「今日の給食おいしかったよ！」と言ってもらえる日が一日でも増えるよう、今年度もがんばっていききたいと思います！

## 14日〈ひまわり組〉じゃがいもたねいも植え

初めての畑仕事を、とても楽しみにしていた子どもたち。今年も事務長先生が畑の先生です。野菜の植え方など教えてもらいます。たねいも植えが終わった後、さっそく畑の先生に、「水やりをしなくていいんですか？」と質問！「雨が降るから、自然の水で十分だよ」と言われ、『なるほど〜』と納得する子どもたちでした。



去年まで2階で過ごしていたさくら組の子どもたちが、給食室を見に来てくれました。初めての給食室を少しでも見ようと、背伸びしている姿がかわいかったです。



## 19日 誕生会&カレーの日



〈メニュー〉

- アンパンマンカレー
- フルーツヨーグルト
- サラダ



離乳食の子も、食べることにとても意欲的で、慣れない環境の中でもがんばって食べています！